



# 8月の園だより



幼保連携型認定こども園 明石南こどもの城 2024年8月1日(木)発行

夏本番を迎える季節となりました。今後も気温の高い日が予想されます。常に天気・気温・注意報等の情報を確認し、夏の時期を楽しく過ごしていきたいと思ひます。

園庭では、ぽぷら組が育てたヒマワリが咲き、けやき組のトウモロコシが子どもの背よりも高く生長したり、いちょう組のキュウリも収穫を迎え、畑や花壇は賑わっています。収穫した野菜は、給食の際に食べ、「シャキシャキするね」と言葉にして収穫の喜びを味わっていました。今後も自らの感覚で食材や食の環境を意識できるようにしていきます。

## 学研学びタイム(水曜日)(けやき組)

- ・8月…21日, 28日
- ・9月…4日, 18日

## カワイ体育教室(火曜日)(3歳以上児)

- ・8月…27日
- ・9月…3日

## 8月の行事予定

- ・8月5日(月)白百合学生訪問
- ・8月22日(木)ホームカミングデイ(卒園児交流)※けやき組参加

## 9月の行事予定

- ・9月17日(火)お月見会

白百合女子大学の学生さんが来園し、けやき組が「SDGs」について学びを深めます。

## リズム集会(3歳以上児)

- ・8月…7日(水), 19日(月)
- ・9月…6日(金), 20日(金)

## お話し会(けやき組)

- ・9月…12日(木)

## すくすくクラス紹介コーナー

## 全園児(0~5歳児)

### ~水遊び~



3歳以上児は、水の冷たさ、心地よさを味わいながら水遊びを楽しんでいます。水の中で姿勢を低くして上体を起こし、“ワニ歩き”で四肢を使うことを意識したり、水による浮力を感じるなどして、夏ならではの遊びを全身で楽しんでいます。その中で、“プールや周りでは走らないこと”“友達の顔には水をかけない”などのルールを守りながら取り組んでいます。

3歳未満児は、タライの水をひしゃくですくって、光の反射に気づいて「キラキラしてる」と言葉で表現する姿があり、子どもの思いに寄り添って「きれいだね」と思いを受け止めながら、園児の感性が育まれるようにしています。「冷たくて気持ちいいね」と保育教諭から言葉をかけられ、自分で水を手にかけたり、体にかかるとその冷たさや心地よさを十分に味わう様子もありました。友達や保育教諭と楽しむ経験を通して、感覚や感性を豊かにしています。今後も気温や体調に留意し、安全を確保しながら、水に触れる活動に取り組んでまいります。

## 7月26日(金) けやき組 ティーキャンプ

### <午前10時~>

クラスに謎の声「怪盗K」の音が響き、夕食に食べるカレーの“材料”を隠されたことを知ります。「怪盗K」から“材料”を取り戻すため、スタンプラリーに挑戦するけやき組。みんなで共通の目的をもって、参加しました。



### <スタンプラリー ~3つの挑戦~>

- ・フラフープくぐり  
友達同士で手をつなぎ、「どれだけ早くフラフープをくぐるか」を競いました。クリアするまで何度も挑戦し、成功するとみんなでハイタッチなどして喜び合っていました。
- ・色水探し  
赤・青・黄色の三原色を使って、オレンジ・緑・紫の色を作りました。問題で出された色を見て、「どんな色を混ぜたら同じになるか」を友達と一緒に考えて正解の色を見つけっていました。
- ・ボール運び  
ホールの端から端の間を手を使わずにボールを運ぶというゲーム。縄跳びや棒などを工夫して、ボールを運んだり、友達と協力し合って運ぶ姿も見られました。

けやき組みんなが目的を共有し、互いに協力し合っている活動に、友達との関係が深まりました。そして、無事に“材料”を取り戻すことができました。



### <午後4時~>

お化け屋敷は、怖い気持ちはありましたが、勇気を振り絞って挑戦。ゴールにたどり着くことができました。カレー作りは“猫の手”で人参やじゃがいもを包丁で切りました。食事会場には手作りのランタンを飾り、カレーが運ばれると「いいにおい」「早く食べたいな」と待ちきれない様子。みんなで一緒に食べる喜びや楽しさを味わっていました。おかわりをしてみんなで作ったカレーはあっという間に完食していました。最後は、園庭で盆踊りや花火鑑賞をし、「楽しかったね」と充実した一日となりました。

## ~おしらせ~

- 8月は園児の人数によって合同保育となることもあります。担任ではない職員が教育・保育を行うことがありますので、体調面や連絡事項は、担当の職員にお伝えください。
- 朝夕の送迎時には、**駐車場や園庭が込み合う場合があります**。お子さんと手をつなぎ、速やかな降園にご協力をお願い致します。